
Cárado

Reelbio

Ushuaia, 	 de septiembre del 2010

PRESIDENTE DEL CONSDO DELIBERANTE
SR

CjaL Don Damián De Marco

De mí consideraciám

Tengo el agrado de dirigirme a usted a efectos de solicitarle la banca del
vecino, en mi nombre y el de otros vecinos de Ushuaia con el fin de
exponer ante el concejo nuestra visión con respecto a I mal denominado
pavimentación en sectores varios, inconsultada a los vecinos vinculando a
distintos barrios de nuestra ciudad como, como es el barrio onaisin,
barrío Kaupen y otros, además el incremento de los impuestos, en las
zonas altas, como así también en lugares sin asfaltar y (terrenos
cobrados baldíos, casos atestiguados en contrario)
Es necesario tratar estos temas con suma urgencia esperemos que
nuestro aporte sea necesario para que en un futuro no les pase a otros
vecinos de nuestra querida ciudad .y se vea reflejada con hec
Sin otro Particular saludo a Usted atte.
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